

## Plus de 8 000 personnes tenues responsables au cours d'une inspection environnementale

Dossier de la rédaction de H2o  
January 2019

Le ministre chinois de l'écologie et de l'Environnement a annoncé que 8 644 personnes de 20 régions provinciales avaient vu leur responsabilité engagée après la dernière inspection sur l'environnement menée par le pays. Au 20 décembre, les équipes d'inspection envoyées par le gouvernement central avaient traité les plaintes publiques concernant 96 755 cas dans 20 régions provinciales, tandis que les gouvernements locaux avaient traité 75 781 cas. Les amendes imposées au cours de cette campagne ont atteint 1,02 milliard de yuans (149 millions de dollars), et 722 personnes ont été arrêtées. Liu Changgen, directeur adjoint du bureau national de l'inspection de l'environnement, a indiqué qu'un deuxième cycle d'inspection nationale débuterait en 2019 et durerait trois ans.

Xinhua